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Ordre du jour 

Désignation du secrétaire de séance. 
Approbation du CR du conseil d’école du 16 novembre  
 2021 
Point sur la situation sanitaire 
Actions pédagogiques réalisées et à venir 
Point sur les travaux réalisés ou à programmer 
Point de l’association l’Envolée 
Questions diverses. 

 

PV du conseil d’école du 16 novembre 2021 

 
  

Personnes présentes :  
- M. Sébastien PERRIN, Président du Syndicat Scolaire 
- Mme Géraldine LAMBLA, vice-présidente du syndicat scolaire 
et 1ère adjointe de Velesmes 
- M. Cyril LINDEPERG, Adjoint de Dannemarie Sur Crète et 
représentant du Syndicat Scolaire 
- Mmes/M les représentants de Parents d’Elèves : Mme  Lise 
CHEVRIAUX, M. Mathieu ROY 
- Mme Sandra DETEZ, représentant l’association l’Envolée 
- Mme Lise JAMAIGNE , Mme Sandrine BOHY, enseignantes 
- M. Fabrice STEFANETTI, Directeur de l’Ecole 
 
 

Secrétaire :  Mme Sandrine BOHY 
 

 

Ouverture du conseil à 18h35. 

 

Approbation du CR du conseil d’école du 16 novembre 2021 

Le PV du conseil d’école du 16 novembre 2021 est adopté à l’unanimité. 
 

Point sur la situation sanitaire 

A ce jour, depuis la rentrée, on compte environ 90 cas de covid chez les élèves. 

Quasiment tous les enseignants ont été contaminés entre une et trois fois. 

Ces cas ont entraîné de nombreuses fermetures de classes, par intermittence. 
 

Actions pédagogiques réalisées, ou programmées pour le second semestre. 

PS/MS : Mme CONCHE vient de prendre la succession de Mme MONGIN. Des projets seront mis en œuvre 

ultérieurement. 

MS/GS Mme BOHY : patinoire GS (7) MS /  Fin d’année : avec l’école de Franois, sortie au  planétarium de Dijon sur la 

journée. Spectacle Mélodies en court le 26/11 pour les MS. 

GS/CP Mme POUX : Patinoire, travail sur la course mini transat, sortie avec M. Courtois dans le cadre d’un travail sur 

les arbres. Visite d’une exploitation agricole, travail sur les vaches menée par 3 élèves de BTS. 

CP Mme JAMAIGNE : Patinoire / spectacle la maison démontable / sortie nature avec la classe de GS/CP  sur les 

arbres avec Daniel Courtois (à qui on adresse de vifs remerciements) prévue au printemps (arbres à différentes 

saisons)/ Intervention de Mme Coeurdevey, infirmière au collège, sur le thème de l’hygiène bucco-dentaire (nous la 

remercions pour son intervention très intéressante) / sortie à la ferme avec les étudiants (ateliers sur le thème des 

vaches, du lait, produits et équipements de la ferme). Inscription au projet faune de la rivière, le cycle de l’eau 

(sensibilisation au milieu aquatique / nécessité de préserver l’eau). 

CE1 Mme COEURDEVEY : travail avec les étudiants BTS du Lycée Granvelle sur le thème de la ferme / projet piscine 

avec la classe de CE2 / spectacle Parbleu à l’Espace des 2 scènes. Sortie Musée Courbet le 7/10, pique-nique à la 

ferme de Flagey, rencontre de comédiens dans le cadre de la préparation du spectacle Ulysse. Livre élu (lecture de 

livres et exposition des productions). 

CE2 Mme QUIVOGNE :  cycle Piscine, Patinoire. Sortie Musée Courbet le 7/10, pique-nique à la ferme de Flagey, 

rencontre de comédiens dans le cadre de la préparation du spectacle Ulysse. Participation au projet « Livre Elu ». 

Visite d’une exploitation agricole, travail sur les vaches menée par 3 élèves de BTS. Projet santé nutrition en mars 

(étudiants de médecine et école d’infirmières). Spectacle le 27/01 : Parbleu à l’Espace des 2 Scènes. Projet sciences 

avec étudiants sur équilibre alimentaire (une enquête parviendra aux familles au préalable). Correspondants à 



rencontrer à Besançon (La Butte) / Livre élu avec CE1 : lecture de livre et exposition des productions. Rallye 

numérique. 

CM1 Mme BOREY : cycle Patinoire / Intervention des étudiants Santé (travail sur la nutrition), rencontre de 

comédiens dans le cadre de la préparation du spectacle Ulysse, travail sur Louis Pasteur avec projet de sortie à Dole 

(visite de la Maison natale de Pasteur). Visite musée de l’aventure Peugeot (lien avec travail d’Histoire). Participation 

au rallye numérique de la Circonscription. Projet musical avec des intervenants (création musicale) 

CM2 M. BEAUDET et M. STEFANETTI : Intervention des étudiants Santé (travail sur la nutrition), rencontre de 

comédiens dans le cadre de la préparation du spectacle Ulysse, travail sur Louis Pasteur avec projet de sortie à Dole 

(visite de la Maison natale de Pasteur). Visite musée de l’aventure Peugeot (lien avec travail d’Histoire). Participation 

au rallye numérique de la Circonscription. Projet musical avec des intervenants (création musicale). 
 

Par ailleurs, notre école est pilote dans le cadre du projet PHARE de lutte contre le harcèlement. 

Le projet est en cours d’écriture et sera communiqué dans le courant du 3ème trimestre. 

 
Point sur les travaux réalisés ou à programmer : 

Les enseignants tiennent à remercier les employés des 2 communes pour la qualité et la réactivité de leurs 

interventions. 

Un classeur de liaison a été mis en place. Il permet de lister les tâches à réaliser et de s’assurer de leur bon suivi. 

Les petits travaux courants ont été réalisés. 
 

Travaux acceptés par le syndicat scolaire et restant à réaliser : 

- Augmenter la tonalité de la sonnerie extérieure (sonnette du portail) inaudible depuis les classes.  

- Remplacement des robinets chaud/froid par un mitigeur dans les classes n’en possédant pas. Non réalisable. 

- Toilettes bâtiment élémentaire : Augmentation du nombre de robinets. Actuellement on dispose de 2 robinets du 

côté garçons et 2 du côté filles, c’est peu pour le lavage des mains de 130 élèves. 

- Remplacements de volets dans certaines classes : une commande a été passée.  

- Installation d’une sonnerie/alarme (début, fin des cours et récréations), qui permette de déclencher une sirène 

d’alarme, avec plusieurs sons distinctifs en fonction du type d’alarme (intrusion, catastrophe naturelle …), et de 

marquer les débuts et fins de récréations. Sonnerie PPMS envisagée. Complexité liée au fait que cela concerne 

plusieurs bâtiments. Pas d’installation programmée pour l’instant. 

- Lignes téléphoniques. La société de téléphonie a été contactée. Codes d’accès en attente. 
 

 

Présentation de l’Envolée et actions à venir. 

L’équipe enseignante remercie l’Envolée pour le don de 4 € par élève qui a servi à financer du matériel pour Noël et 

des jeux de cour (puzzle, système solaire). 

Conférence « accompagner son enfant face aux dangers d’Internet et des réseaux sociaux » : reportée, 

reprogrammée le 10 mai 2022. 

Marché de Noel : distribution aux enfants / pas de « vrai » marché du fait du covid, pas de chants. 

Photos de classe : le 18 mars date validée par le photographe. 

Tombola bonne participation 

Vente de chocolats de Pâques  /  Boom le 1er avril  /  1er juillet kermesse. 

 
 

Questions diverses des enseignants : 

Quel calendrier prévisionnel du vote du budget Ecoles 2022 ?  Vote le 15 avril. 

Demandes à transmettre pour le 8 mars. 

Des demandes d’investissement spécifiques seront à étudier : 

- Bancs pour la cour (entourage des arbres ou des piliers) en lien avec le projet « banc de l’amitié » et le projet 

harcèlement dans lequel l’école est pilote académique. 

- Jeux de cour : kapla de cour / matériel de cour / bilboquet 

- Visionneuses de documents (1 exemplaire par classe) 

- Lecteurs DVD (5 au total) 

- Ecran de projection classe de Mme POUX 

- Tableau blanc dans la classe de CM2 
 



Questions diverses transmises par les représentants de parents d’Elèves. 
 

Le SIVOM prend au 1er janvier la compétence Syndicat Scolaire 
Antoine devient Directeur du périscolaire 
Restauration scolaire : Appel à concurrence au 1er mars / Nouveau prestataire en septembre 
Atsem : Elles restent sous responsabilité du  SIVOM 
L’entretien du bâtiment reste dans la compétence SIVOM 
 
Problèmes de chauffage : Explications des coupures du lundi 29 novembre dans le bâtiment des 
maternelles et du lundi 31 janvier dans le bâtiment des primaires. 
Lundi 29 novembre : problème électrique qui a été traité le jour même. Au préalable, la classe a été 
évacuée par sécurité et les techniciens Mairie sont intervenus dans la demi-heure, puis revenus avec un 
professionnel dans l’après-midi. 
Lundi 31 janvier : défaut de pression d’eau qui a provoqué l’arrêt de la chaudière. Intervention des 
agents mairie dès le signalement du problème. Inertie de quelques heures pour que la température 
remonte. 
 

Ligne téléphonique : A ce jour aucun problème n'est à déplorer mais les parents ne peuvent joindre que 
très difficilement l'école au point que M. STEFANETTI demande d'envoyer un mail pour être contacté plus 
facilement. Quelles actions ont été engagées pour les lignes téléphoniques ? 
M. LINDEPERG a pris l’attache du fournisseur. Un système plus fonctionnel est en cours de configuration. 
 

Alarme visuelle/sonnerie : Elle n'a pas été installée dans les classes. L'exercice alerte attentat a été effectué 
en présence d'un observateur extérieur. Quand est-il prévu de l'installer ? Pas d’installation prévue. M. le 
Président du SIVOM indique que son existence n’est pas obligatoire. 
 
Bilan du passage des gendarmes devant l'école le matin.  Les incivilités persistent :  vitesse excessive aux 
abords de l’école (comme dans le village en général) arrêts et stationnements anarchiques pour déposer 
les élèves. 
 

Facturation : Plusieurs erreurs de facturation et une grosse charge pour les familles pour la facture reçue 
en décembre. Des parents nous ont fait part de leur mécontentement. Les factures depuis septembre 
n'ont toujours pas été envoyées. Pourquoi cette différence de gestion entre la facturation des vacances 
scolaires et des périodes scolaires :  Factures en cours d’envoi pour les 4 mois. 
 

Plateforme : Lors du conseil d'école du 16 novembre, il a été annoncé la mise en place d'une plateforme 
pour simplifier l'inscription et la facturation. Quand sera-t-elle disponible ? Mise en place en cours. 
 

Nuisances sonores pendant le temps méridien : Conclusions de la réunion qui a eu lieu au mois de janvier 
entre enseignants/représentants du périscolaire. Pas d’isolation phonique programmée. 
 

Liste d'attente pour la cantine : Y a t'il beaucoup d'élèves sur la liste d'attente car 3 nouveaux élèves sont 
arrivés en ce début d'année 2022 dans l'école et ils bénéficient de la cantine. 
1 élève sur la liste d’attente. 
 

 

 Séance levée à 20h25. 

 

Signature de la secrétaire :                                                                      Signature du Directeur : 

Mme Sandrine BOHY            M. Fabrice STEFANETTI 


